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  「update」レベルアップの一年に
"Our Future Begins Today"　“私たちの未来は、今日から始まる”

"Respect Y's Movement"　“ワイズ運動を尊重しよう”

“ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を！”"Energizing Y's Men's Clubs with the Y's spirit !"　

“いつも喜んでいなさい”　"Be joyful always"
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今月の聖句

ローマの信徒への手紙12章15節

喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。

「30 年に思う」
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安井基晃

青木禎一郎

古田裕和

小幡　弘

溝口　誠

若井克俊

明けましておめでとうございます！

新年から昨年の話で恐縮ですが、昨年11月のジェーンズクラブ30周年記念例会には、安井会長を始

め多数の皆様にご臨席賜り、厚くお礼申し上げます。

ジェーンズクラブは、30年前に新しいYMCA運動、新しいワイズ運動をすることを期待されて（いる

と勝手に思って）、設立されました。トゥービーさんと同じように、30から50歳台のメンバーを中心に、

アルコール燃料に燃えて様々な活動を行いました。スペオリ日本・熊本の創設を支え、震災に遭った

神戸YMCAのスタッフの給料を負担し、新たなメンバーの獲得と新クラブを創設し等々、ジェーンズスピリットで時代を拓

いて来ました。

これからの一番の心配は、会社の寿命30年説のとおり滅亡の道をたどるのではないかということです。それを回避する

道は、新しいメンバーを、出来れば若いメンバーと女性メンバーと外国人メンバーを入れることだと思っています。幸いな

ことに、今期は若いメンバーと女性メンバーの入会があっています。

今後は、この動きを継続し、新しいメンバーに運営を任せ、ロートルは手伝いをしても余計な口出しをせず、余生として

のワイズライフを楽しみたいと思います。

：安井基晃
：JOAN WILSON（カナダ）

：Tung Ming Hsiao（台湾）

：岩本　悟（熊本にし）

：廣井武司（京都プリンス）

熊本ジェーンズ
ワイズメンズクラブ
会長　田中俊夫
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次ページに続く

12月第一例会「The Fund Auction 2016」

12月14日（水）　19:00～21:00 於：ANAクラウンプラザホテル京都
出席者：メンバー22名

今年のファンドオークション例会はいつもの年より早く

行われた気がしました。恒例のオークション例会ですが、

僕自身は2年ぶりの参加です。

事前に委員長からML＆LINEで案内があったので、たく

さんの出品がありました。少しビックリな「くまもん柄の

帯」、懐かしく感じた「ルパンと峰不二子のフィギア」、なか

なか手に入らない「森伊蔵」や「ヘルメスのソース」など、

どこから手に入れて出品したのか、この日の為に用意して

くれたメンバーに感謝。中にはこれ出品するの？って、も

のもありましたが、そこはご愛嬌ですね。回りまわって来

年出品されていたりして…。

最初は遠慮がちのスタートで、みんなのエンジンもかか

りが悪い。毎年のような光景らしいですが、少し酔って

か？酒の力で次々と落札していきました。

溝口Yの軽快なMCで、何かにつき突

っ込まれて次々購入していった梅原Y

でした。かなりお財布と相談していま

したが後払いで良かったですね。

こういった例会はMC次第で面白くな

るし、つまらなくもなる気がします。今

回は楽しかったですね。僕も欲しいお酒がありましたが、

落札できず残念でした。オークションの結果、岡本Yの大

量購入？って、かたちになりました。

北海道の水害でじゃがいもファンドが中止になったので、

ここは何とかしなければと皆で協力しての売り上げだった

ような気がしました。今回も皆さんの協力で、たくさんお

買い上げでした。ファンド委員会＆Bグループの皆さん、

MC溝口Y、お疲れ様でした。

青木禎一郎

渡邉　聡

12月第二例会「クリスマス例会」

10月26日（水）19:00～21:00　於：ANAクラウンプラザホテル京都
出席者：メンバー24名・メネット12名・コメット10名

こんばんは、青木です。12月23日にToBeクラブとZero

クラブの合同クリスマス例会が行われ、当日は80人を越え

る規模で盛大に開催されました。

毎年家族4人で参加しておりますが子供たちがワイズの

例会で最も楽しみにしているのがクリスマスです！（今年

は吉本新喜劇例会があったので例外で

すが）

今年のプログラムの目玉はなんと言

ってもギアのパフョーマンスです、ジャ

グリングやマジックに子供も大人も大

興奮です、特にうちの次女（4歳）はマジ

ックが大好きでかなり喜んでいました。

また、子供が楽しみにしているプレゼントタイムでは次

期会長である私はトナカイ役で子供にプレゼントを渡すこ

とが出来てやや満足しています。

こういったファミリー例会で子供たちもお友達が出来た

り奥様の関係が築かれていくのがクラブの本当に良い面だ

なと毎回思います。こんなに豊かなクリスマスを運営して

くださった方々、ありがとうございました。
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